
Der Ausschuss beschließt, die Verwaltung zu beauftragen, zunächst mit den vier betroffenen 
Anwohnern ein Gespräch zu führen. 


